

# Sat Narkoba Polres Sukabumi Laksanakan Penyuluhan di Kampung Kompa

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.JENDELAINDONESIA.COM](https://www.sukabumi.jendelaIndonesia.com)

Sep 21, 2023 - 11:01



*Sat Narkoba Polres Sukabumi Laksanakan Penyuluhan di Kampung Kompa*

*Sukabumi, 21 September 2023 - Satuan Narkoba Polres Sukabumi bersama-sama dengan masyarakat Desa Kompa Parungkuda, Kabupaten Sukabumi, berkolaborasi dalam sebuah kegiatan penyuluhan anti-narkoba yang digelar pada*

hari Rabu, 21 September 2023. Kegiatan ini bertujuan untuk memberikan pemahaman yang lebih baik kepada masyarakat tentang bahaya narkoba serta mendorong kesadaran akan pentingnya menjauhkan diri dari penggunaan dan peredaran narkoba.

Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede, yang turut memimpin kegiatan penyuluhan ini, menyampaikan pentingnya peran aktif masyarakat dalam memerangi peredaran narkoba. Dalam pidatonya, beliau menyatakan, "Narkoba adalah musuh bersama yang mengancam generasi muda dan stabilitas sosial di Desa Kompa Parungkuda. Kami, di Polres Sukabumi, berkomitmen untuk memberikan edukasi dan dukungan kepada masyarakat agar bersama-sama kita bisa memerangi peredaran narkoba ini."

Selain Kapolres, acara penyuluhan ini juga dihadiri oleh sejumlah perwakilan masyarakat, tokoh agama, serta tokoh masyarakat setempat. Para narasumber dari Satuan Narkoba Polres Sukabumi memberikan penjelasan mendalam tentang jenis-jenis narkoba yang paling sering ditemukan di wilayah tersebut, dampak negatif yang ditimbulkannya pada individu dan masyarakat, serta tanda-tanda seseorang terlibat dalam penggunaan narkoba.

Kegiatan penyuluhan ini juga melibatkan sesi tanya jawab antara masyarakat dengan petugas Sat Narkoba. Hal ini bertujuan untuk memberikan kesempatan kepada masyarakat untuk memahami lebih lanjut tentang masalah narkoba dan berbagi pengalaman atau pertanyaan yang mereka miliki.

Sebagai bagian dari upaya nyata dalam memberantas peredaran narkoba, Sat Narkoba Polres Sukabumi juga mengajak masyarakat untuk aktif berpartisipasi dalam program-program pencegahan narkoba yang akan diadakan di Desa Kompa Parungkuda.

Kegiatan penyuluhan ini merupakan langkah awal yang sangat penting dalam membangun kesadaran dan kepedulian masyarakat terhadap permasalahan narkoba. Dengan kolaborasi yang erat antara Sat Narkoba Polres Sukabumi dan masyarakat Desa Kompa Parungkuda, diharapkan wilayah ini dapat menjadi zona yang bebas dari peredaran narkoba dan tempat yang aman untuk tumbuh kembangnya generasi muda.